

ADDRESS

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Conggeang Polres Sumedang Jalin Silaturahmi Kamtibmas di Desa Padaasih

Sumedang - SUMEDANG.ADDRESS.CO.ID

Feb 13, 2024 - 10:41



Sumedang - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang Polres Sumedang, Bripka Bentang Gumilar, bersama dengan Babinsa dari Koramil 1007 Conggeang telah melaksanakan kegiatan silaturahmi ke warga Desa Padaasih. Kegiatan ini

dilakukan atas petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K, Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Balai Desa Padaasih, Bripka Bentang Gumilar dan Babinsa menjelaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Mereka juga memberikan edukasi tentang tata cara melaporkan dan mengatasi potensi gangguan Kamtibmas kepada warga.

"Melalui silaturahmi ini, kami ingin memperkuat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat setempat. Dengan saling berkoordinasi dan bekerja sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," ungkap Bripka Bentang Gumilar.

Sementara itu, Babinsa dari Koramil 1007 Conggeang menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal. "Kami akan terus mendukung dan bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga," katanya.

Kegiatan ini juga mendapat apresiasi dari Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos yang menegaskan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara aparat keamanan dengan masyarakat. "Dengan adanya silaturahmi seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih percaya dan aktif dalam melaporkan serta menanggapi potensi gangguan Kamtibmas di wilayah mereka," ujarnya.

Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan dapat tercipta hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat serta terwujudnya lingkungan yang aman, tenteram, dan kondusif menjelang Pemilu 2024. Polres Sumedang dan Polsek Conggeang tetap siap mendukung segala upaya untuk menjaga Kamtibmas demi kepentingan bersama.